



BOLETÍN INFORMATIVO

Director ejecutivo del INAPA inspecciona sistemas de cuatro provincias

Departamento de Comunicaciones | Marzo 9 del 2021



PRESIDENCIA DE LA
REPÚBLICA DOMINICANA



DIRECTOR EJECUTIVO DEL INAPA INSPECCIONA SISTEMAS DE CUATRO PROVINCIAS

El pasado fin de semana, el director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, realizó recorridos por los sistemas de abastecimiento pertenecientes a comunidades de las provincias San Pedro de Macorís, Azua, Peravia y San Cristóbal, para garantizar un servicio óptimo.

En las visitas, el ejecutivo estuvo acompañado por su equipo técnico, dando seguimiento al Plan Nacional de Rescate de las Instalaciones del INAPA, con el que busca hacer realidad la promesa del presidente Luis Abinader de que cada hogar dominicano cuente con agua potable.





RECORRIDO POR AZUA Y PERAVIA

En Azua, el director ejecutivo visitó las plantas potabilizadoras, de filtración rápida, de Magueyal y Estebanía-Las Charcas, así como la de filtración lenta y el depósito regulador del acueducto múltiple de Guayabal, cuya capacidad es insuficiente para la demanda de las comunidades, por lo que se ha previsto la rehabilitación y la ampliación de este acueducto.

Asimismo, Wellington Arnaud visitó el municipio de Padre Las Casas. Allí supervisó la obra de toma y la planta de tratamiento, la cual será intervenida por el INAPA para que pueda llevar agua potable de calidad a los hogares de esa zona.

El ejecutivo también se reunió con representantes comunitarios, poniendo atención a sus necesidades en materia de agua. Les garantizó que sus problemas serán resueltos lo antes posible, precisando que Azua es una provincia de prioridad para la institución.

Finalmente, el director se dirigió hacia Baní, provincia Peravia, donde supervisó los trabajos de colocación de tuberías que servirán para llevar el preciado líquido a las familias de este municipio.

Acompañaron al director la gobernadora de la provincia de Azua, Ángela Pérez; los subdirectores Jabib Suárez y Wáscar Martínez; Miguel Ángel Matos, director de Fiscalización y Supervisión de Obras; Luis José Popa, director de Operaciones; José Aybar, director de Ingeniería; Gerónimo Pérez, director de Gabinete; y Fredy Poché, director de Tratamiento.





SAN CRISTÓBAL

En esta provincia, Arnaud supervisó los sistemas pertenecientes a las comunidades Yaguatero, Hato Damas, Hatillo y Nigua, donde se comprometió a continuar trabajando sin descanso hasta lograr un óptimo servicio para los moradores de esas demarcaciones.

En la jornada, el funcionario recibió un reconocimiento de la Coordinadora de Organizaciones Comunitarias del distrito municipal de Hato Damas, por disminuir, en menos de seis meses, la escasez de agua potable que les afectaba por más de 30 años.

Arnaud, al agradecer el gesto, manifestó que solo está cumpliendo con el deber de servir al pueblo y dar respuesta a un reclamo al que tienen derecho.

Igualmente, se comprometió a realizar los levantamientos correspondientes para iniciar los trabajos de optimización y llevar el servicio a sectores como San Francisco, La Finca y Carvajal, entre otros.

El funcionario destacó que la gestión de gobierno que encabeza el presidente Luis Abinader está dando todo para mejorar la calidad de vida de los dominicanos.

“Qué bueno es ver a un presidente a las 12:30 de la noche, cuando la mayoría del pueblo duerme, en el Aeropuerto Internacional Las Américas José Francisco Peña Gómez, recibiendo el primer lote de vacunas contra la COVID-19... pero a las 5:30 de la mañana de ese mismo día ya estaba iniciando el Plan Nacional de Vacunación”, resaltó el director del INAPA ante la comunidad de Hato Damas.

El funcionario aseveró que ese ejemplo de trabajo del presidente Abinader motiva a todos los servidores a levantarse temprano y salir a servir al pueblo.

Mientras, la dirigente comunitaria Librada Dionicio destacó que los munícipes de Hato Damas están de fiesta, ya que después de 30 años de demanda del servicio de agua potable, la nueva gestión del INAPA les ha cumplido en más de un 70 % con la instalación del suministro.

Durante su recorrido por el municipio de Yaguatero, el director ejecutivo del INAPA, junto con su equipo técnico, visitaron las estaciones de bombeo número 1, 2 y 3.



SAN PEDRO DE MACORÍS

El director ejecutivo del INAPA propuso la creación de una mesa del agua en esta provincia, que estaría compuesta por representantes comunitarios.

En un recorrido que lo llevó por varios municipios de la Sultana del Este, en inspección de los sistemas de agua potable y saneamiento, Wellington Arnaud encontró drenajes destruidos y algunos campos de pozos colapsados.

A pesar de la planta de tratamiento localizada en el municipio Ramón Santana, la que funciona a toda capacidad y abastece a San Pedro de Macorís, el director del INAPA entiende que en materia de agua potable es mucho el trabajo que hay que realizar en la provincia, por lo que expresó visitará esa demarcación cuantas veces sea necesario hasta ver la solucionado el problema.

Durante su recorrido, Arnaud, además de su equipo técnico, estuvo acompañado por la gobernadora provincial, Aracelis Villanueva, quien, al resaltar la visita del ejecutivo del INAPA, le señaló algunos problemas que aquejan el municipio cabecera, los cuales están relacionados con el drenaje pluvial del callejón Ortiz y el ubicado en las inmediaciones del Estadio Tetelo Vargas.

Al arribar al municipio de Quisqueya, el ejecutivo fue recibido por el alcalde Richard Montilla, quien ponderó su visita a esa comunidad.

Arnaud aprovechó su estadía para destacar la mejora del servicio de agua potable en este municipio y prometer la construcción de dos sistemas más, incorporando 80 litros por segundo, para dejar resuelto en noventa días el problema.

Al llegar al municipio de Consuelo, el funcionario valoró la capacidad de su equipo técnico, al observar que el depósito regulador, el cual permanecía abandonado y en mal estado, fue reacondicionado y, desde hace unos quince días, está produciendo un millón de galones por segundo.

También anunció la construcción de dos pozos para aumentar 300 litros por segundo la cantidad de agua potable que reciben los pobladores del municipio de Consuelo y, de esta manera, garantizar que el servicio sea suficiente.



En la comunidad Las Mercedes, Arnaud instruyó intervenir el depósito regulador de 3 mil galones, para suplir del preciado líquido a las comunidades Las Cuevas, Las Mercedes, Arroyo Mamey, Los García, El Higüerito, Los Guzmanes, La Javilla, La Uva, entre otras.

Asimismo, el funcionario dejó designada una comisión para que el próximo viernes realice un descenso en el sector Los Martínez, de Hatillo, San Cristóbal, con el objetivo de realizar un levantamiento para la instalación y ampliación de las líneas de distribución de agua potable.

También, Arnaud dispuso la intervención y adecuación de la unidad de bombeo de La Toma, a fin de aumentar la producción de agua potable. Igualmente, supervisó los trabajos de construcción de varias estaciones de bombeo en el municipio de Nigua.

El funcionario estuvo acompañado de la gobernadora provincial, Pura Castillo; los legisladores Otoniel Tejada y Margarita Tejada; el representante provincial del INAPA, Joel Pinales, así como el regidor Luis Manuel Dicent Henríquez, entre otras autoridades de la provincia San Cristóbal. En Yaguaje, le acompañó también el exalcalde José Oviedo, Frank Doñé y otros dirigentes de la zona.

De igual forma, estuvieron presentes los subdirectores del INAPA Jabib Suárez, Wáscar Martínez, Joseph Pilié y Waldo Guzmán; así como Miguel Ángel Matos, director de Fiscalización y Supervisión de Obras; Luis José Popa, director de Operaciones; José Aybar, director de Ingeniería; y Fredy Poché, director de Tratamiento; además Gerónimo Pérez, jefe del gabinete.

En cada comunidad, el director ejecutivo del INAPA observó sistemas de agua colapsados, algunos funcionando a poca capacidad y otros en proceso de reparación, los cuales se comprometió a optimizar para garantizar el acceso de cada dominicano a agua potable, conforme a la visión del presidente Luis Abinader.



DIRECTOR DEL INAPA PONDERA ROL DE LA MUJER EN LA SOCIEDAD DOMINICANA

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, ponderó el rol que están jugando las mujeres en la sociedad dominicana.

En un mensaje con motivo del Día Internacional de la Mujer, Arnaud consideró que las mujeres se han ganado su espacio con esfuerzo, trabajo y sacrificio.

El ejecutivo resaltó que cada responsabilidad que se otorga a las damas, estas la cumplen con eficiencia y eficacia.

Por la conmemoración del Día Internacional de la Mujer, el Departamento de Equidad de Género del INAPA, encabezado por su encargada, Liberta Santana, colocó cintas y entregó mascarillas rosadas a mujeres de la institución.



PLANIFICACIÓN



El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, se reunió con su equipo técnico para planificar la jornada de trabajo que se desarrollará durante la presente semana.

El INAPA trabaja arduamente para llevar agua potable a cada rincón de la República Dominicana, a fin de cumplir con el sueño del presidente Luis Abinader.

En ese sentido, la institución está ejecutando el Plan Nacional de Rescate de todas sus instalaciones, para hacer realidad la promesa del mandatario.



PRESIDENCIA DE LA
REPÚBLICA DOMINICANA